



XIII ASAMBLEA NACIONAL DE GRADUADOS SOCIALES

Por medio del presente comunicado les informo que estamos observando algunas incidencias en las inscripciones revisadas para la XIII Asamblea Nacional de Graduados Sociales que se celebrará los días 15 y 16 de septiembre en Granada, por ello queremos dar instrucciones al objeto de clarificar los pasos a seguir.

Algunos assembleístas se han inscrito pero **no han efectuado el ingreso** de la cuota de inscripción de 30 euros, asimismo señalan que acudirán a la cena de clausura del día 16 de septiembre, sin tampoco efectuar el ingreso correspondiente de 60 euros por comensal. Desde el Consejo General se informa que **no se dará por válida ninguna inscripción** siempre y cuando no se corresponda con algún ingreso percibido en las cuentas corrientes designadas a tal efecto.

Por otra parte, nos hemos encontrado con colegiados que han efectuado el ingreso pero **no han rellenado la hoja de**

inscripción, resultando también incorrecta esta acción, pues para el control que se efectuará en la entrega de las acreditaciones del primer día y la posterior entrega de diplomas deberemos tener completadas las hojas de inscripción que se han puesto en la página web, pues las mismas serán la base de datos con la que trabajará la organización.

Por ello, rogamos que todos aquellos que han efectuado su inscripción comprueben que lo han hecho correctamente, y quienes lo vayan hacer sigan estos pasos, pues está en manos de todos conseguir una perfecta organización.

Agradecemos la atención prestada a este escrito con la seguridad de contar con su colaboración para el éxito de esta Asamblea Nacional que ya se ha convertido en la “gran cita de los graduados sociales” en este año 2011.